

Forums pour les consommateurs

## Témoignage perte d'un enfant après bad trip drogues de synthèse

Par Profil supprimé Posté le 10/10/2011 à 16h36

Bonjour,

Je suis journaliste-réalisatrice.

Je prépare actuellement un documentaire pour France 4 de 52 min sur les drogues de synthèse et ses ravages dans la jeune population qui ignore souvent sa dangerosité.

Ces nouvelles drogues : méthédronne (appelée aussi Bubble, Meow meow), Béphédronne, cannabis de synthèse, et même poppers.

Dans ce contexte, je recherche le témoignage d'un parent ou de quelqu'un qui aurait perdu un proche suite à la consommation de ces drogues de synthèse. Quelqu'un qui voudrait témoigner de la dangerosité de ces produits en racontant sa propre expérience.

Merci d'avance

Angèle B.

journaliste réalisatrice

[angeleberland@hotmail.fr](mailto:angeleberland@hotmail.fr)